

「積水ハウスはすべての新社会人のみなさまを応援しています」 WEが企画制作した積水ハウスの動画シリーズが全6作完成！



クリエイティブカンパニー・株式会社We（本社：東京都目黒区、代表取締役：福田 将己）は、4月2日より6日間、積水ハウス株式会社（本社：大阪府大阪市、代表取締役 社長執行役員 兼 CEO 仲井 嘉浩）の公式TikTok内において、新社会人に向けた動画シリーズを企画、制作したことをお知らせいたします。「この春、僕は（私は）新社会人になります。」とスタートする全6作からなる本シリーズは、積水ハウスがすべての新社会人のみなさまを応援するためのメッセージ動画となっており、実際今春より社会人になる6名が動画に登場し、実際の入社式の様子や研修の様子とともに「慣れない環境で不安も期待もあるけれど、仕事を通してしか得られない感情も、経験も、きっとある」ということを伝える内容となっています。

■積水ハウス公式TikTok公開日：
2024年4月1日（火）より順次

■積水ハウス公式TikTokURL：
https://www.tiktok.com/@sekisuihouse_official

積水ハウス公式TikTok動画について



「新社会人のみなさん、おめでとうございます。慣れない環境に不安も、期待もあると思います。働いていると全然うまくいかないことってたくさんあります。心が疲れたらいつだって休んでいい。逃げるのが最善の解決策になるかもしれない。でも、仕事を通してしか得られない感情も、経験も、きっとある。積水ハウスはすべての新社会人のみなさまを応援しています。」という共通のメッセージからなる本シリーズ動画は、実際に今年新社会人となる6名の入社式や研修の様子をドキュメンタリータッチで紹介したものとなっています。音楽は、2019年、TV CMソングによる起用を期に一気にその名が全国へと広がり、主たる音楽フェスで次々と出場規制を記録したSIRUPとSTUTSの共作でセッションから生まれた『Need You Bad』を起用しています。

積水ハウス株式会社とは



積水ハウスは、お客様がそれぞれに望まれる暮らしを、自由設計と、先進の技術による、快適で安全安心な住まいで実現します。そしてさまざまな研究開発から設計施工・アフターメンテナンス、リフォームまで、一貫して高い品質、サービスを自社グループで行い、お客様をサポートしています。こうして培った技術やノウハウを生かし、賃貸住宅やマンションをはじめ、街づくり、都市開発や国際事業など、よりよい住環境に貢献する事業を行っています。

積水ハウス公式サイト：<https://www.sekisuihouse.co.jp/>

株式会社Weとは



私たちはモーショングラフィックスを軸にして活動しています。映像のエキスパートとグラフィックのエキスパートが組んだチームだからこそ、今までの動画ともグラフィックともWEBとも違う新しい付加価値を体験できる映像を、世の中に送り出していきます。普通ではない。私たちは、きっと想像以上だ。

株式会社We公式サイト：<https://wewewe.jp/>